



[FMH - Le mag'] fait son entrée officielle !

Bienvenue dans cette 2ème édition de la newsletter... qui a enfin un nom ! 🎉

Après plusieurs propositions, le Conseil d'Administration a tranché :

👉 Notre bulletin d'information s'appellera désormais **FMH - Le mag'**.

Un choix **clair et pratique**, pour que l'on sache d'un coup d'œil qu'il s'agit d'une communication officielle de la Fédération Musicale du Hainaut – même au milieu des boîtes mail bien remplies !

💡 Et pour les annonces plus ponctuelles ou urgentes (rappel d'inscriptions, changements de date...), nous utiliserons désormais un format court baptisé **Flash FMH** ⚡

❤️ Merci à toutes celles et ceux qui ont pris part à la réflexion !

Et n'hésitez pas à partager autour de vous [ce lien](#) pour s'inscrire à cette newsletter 😊

👉 Au passage, avez-vous bien pu consulter l'ensemble des articles et liens cliquables dans la première édition ?

Si vous avez rencontré la moindre **difficulté** d'accès, n'hésitez surtout pas à nous le signaler à info@federationmusicalehainaut.be

Cela nous permettra d'améliorer encore la lisibilité et l'accessibilité de nos prochaines communications.



Retour sur le Conseil d'Administration du 14 mai 2025

Le **Conseil d'Administration de la FMH** s'est réuni à Mons pour faire le point sur les projets en cours, partager les avancées et préparer les prochaines échéances.

👉 La suite ici 👈



Concours Sonatina 2025 : Une finale de haut niveau !

La finale nationale du Concours Sonatina 2025 s'est tenue ce 18 mai à la Musikakademie d'Eupen, réunissant les meilleurs jeunes talents de Wallonie, Flandre et Communauté germanophone.

👉 La suite ici 👈

Stage de direction d'orchestre offert !



Stage de direction d'orchestre offert

Vous avez terminé votre formation musicale en académie et souhaitez découvrir l'art de diriger un orchestre ?

⌚ Cet été, la Fédération Musicale du Hainaut vous offre un stage intensif de direction d'orchestre, intégré au Camp Musical de Vaudignies et encadré par Dominique Lecomte.

👉 La suite ici 👈



Stage de direction de choeur (Tournai) : Ne tardez pas à vous inscrire !

Envie de prendre la tête d'un chœur ? De vous perfectionner en direction vocale dans un cadre professionnel et bienveillant ? 🎤 Le stage de direction de



Stand FMH ambulant Le projet prend forme, doucement mais sûrement !

Vous en avez entendu parler dans notre première édition... Bonne nouvelle : le stand déambulatoire de la FMH prend vie ! 🎵 Venez jouer avec nous cet été

choeur proposé par la FMH, en collaboration avec l'USM et le Conservatoire de Tournai, aura lieu du **18 au 22 août 2025 à Tournai**. Et bonne nouvelle : vous bénéficiez automatiquement du **tarif réduit!** 🎉

lors d'événements grand public dans toute la Province de Hainaut !

👉 La suite ici 👈

👉 La suite ici 👈

Le coin des abonné.e.s

Une nouvelle rubrique pour vous donner la parole

À travers cette newsletter, nous souhaitons non seulement vous informer... mais aussi **vous faire entendre**. C'est pourquoi nous lançons une **rubrique participative**, pensée pour valoriser les initiatives, souvenirs, idées ou sujets proposés par **les membres de nos sociétés affiliées**.

📣 À chaque édition (en fonction des retours), un.e abonné.e prend la parole : pour partager un **événement marquant**, une **anecdote**, un **projet**, ou simplement un regard personnel sur la vie musicale en Hainaut.

Aujourd'hui, nous laissons la plume à un membre de la Fanfare Royale des Pélipliers de Binche, à l'occasion d'un moment fort : le départ d'un chef emblématique après 40 ans de direction.

👉 Envoyez-nous vos récits à info@federationmusicalehainaut.be
Nous serons ravis de faire vivre cette rubrique à travers vos contributions.



40 ans à la baguette : hommage à Olivier Dufour, Chef emblématique de Binche

C'est une fameuse page qui se tourne pour la fanfare royale des Pélissiers de Binche. Celui qui en est le directeur artistique depuis 1985, Olivier Dufour, a en effet décidé de lâcher la baguette pour retrouver sa place initiale, au pupitre des trompettes, où il se retrouve désormais aux côtés de son petit-fils Vassili.

👉 La suite ici 👈

Faites résonner la FMH autour de vous !

Vous appréciez cette newsletter ? Vous soutenez les actions de la FMH ?

♪ Faites-la résonner plus loin en likant, partageant et en invitant vos proches à suivre notre [nouvelle page Facebook](#) 👈 ICI

Chaque clic, chaque partage, chaque petit mot compte pour faire rayonner notre réseau musical hennuyer ❤

Et si vous avez des **retours**, des **idées**, ou même l'envie de **proposer** un article, un portrait ou une actu de terrain, **n'hésitez pas à nous écrire !**

👉 Vos avis sont précieux pour faire évoluer ce rendez-vous à votre image.

👉 **Contact** : info@federationmusicalehainaut.be



Restez connectés



Fédération Musicale du Hainaut, ASBL

51 rue du Vieux Comté

7543 MOURCOURT

N° entreprise : 458.572.250

<https://federationmusicalehainaut.be/>

Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}.

Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

